

Hoy inicia Expo UACH 2014 con desfile de carros alegóricos



Estudiantes, autoridades y personal administrativo continúan con la preparación de la Expo UACH 2014, la cual dará inicio este miércoles 26 de marzo en punto de las 9:00 horas, en las instalaciones del Nuevo Campus Universitario.

Asimismo se invita a la comunidad a presenciar el magno desfile de autos alegóricos que partirán el día de mañana miércoles del Campus I, desde el estacionamiento del Sindicato Spauach a partir de las 09:00 horas.

La columna del desfile está integrada por 16 plataformas, correspondientes a 15 facultades de diferentes planteles de la UACH, en un evento organizado por la Coordinación de deportes, Activación física y Recreación de la Universidad, en una competencia donde se premiará a los mejores autos considerando el motivo y diseño, armonía y estructura.

El objetivo de dicho evento es promover la oferta educativa de la Universidad Autónoma de Chihuahua entre los jóvenes egresados de educación media y superior, con exposiciones visuales y prácticas de los 68 programas académicos que ofrecen las 15 unidades académicas e instituciones incorporadas. Además la promoción de la innovación tecnológica, deportiva y cultural.

Por su parte, el Ing. Carlos Franco Fernández, coordinador de Atención Estudiantil de la UACH, indicó que el evento dará inicio el miércoles 26 en punto de las 9:00 horas y se extenderá hasta las 18:00 horas.

Agregó que, “Daremos continuidad con las exhibiciones el jueves 27 de marzo de 9:00 a 18:00 horas y el viernes 28 de marzo de 9:00 a 14:00 horas”, por lo que dijo, **“Esperamos a cientos de personas en la inauguración y alrededor de 5 mil jóvenes durante los tres días”**.

Como ya es tradición, en Expo UACH participan todas las unidades académicas y escuelas incorporadas y dependencias de la Unidad Central como: la Dirección Académica, Tecnologías de la Información, la Coordinación de Activación Física, Comunicación Social, Radio Universidad, Servicios Internacionales, Centro de Idiomas y el Instituto Confucio.



Carro Alegórico, representativo de la Facultad de Ciencias Agrícolas y Forestales, construido por estudiantes y maestros



Inicio del desfile conmemorativo al LX aniversario de la Uach e inauguración de la EXPO UACH 2014.



Colocación del Stand en la EXPO Uach



Stand de la Facultad en la Expo Uach



Se atendieron a 3,800 estudiantes-aspirantes durante los tres días de expo



El Stand fue operado por Estudiantes de los tres programas académicos de la Facultad



El programa de Ingeniería Forestal presente en la Expo UACH 2014, demostración del Aserradero portátil.



El programa de Ingeniero Agrónomo Fitotecnista, parte Importante en la Expo UACH



El Sistema de riego, en la parcela demostrativa un éxito